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Presso l’Hotel Tropis a Tropea si è riunito in data 11/10/2013 il Direttivo Regionale della FIMP 
Calabria. 

L’o.d.g. è il seguente :   

1) Lettura ed approvazione verbale del 30.08.2013; 

2) Situazione Sindacale Nazionale. Discussione;  

3) Situazione Regionali. Discussione; 

4 ) Varie ed eventuali. 

Alle ore 18,30 sono presenti i dottori:  Zappia, Sappia,  Barretta, Licastro, Morica,  Randazzo, 
Mazzuca, Martire. Ai sensi dell’art. 7 comma 4 dello Statuto Regionale, partecipa alla riunione, su 
invito del Segretario, il responsabile del sito web regionale Antonio Aloisio. Assenti Stelitano e 
Gurnari, invitato dal Segretario come componente del Comitato Regionale per la Pediatria. 

Il Segretario dà lettura di una comunicazione inviata dal dott. Stelitano con la quale porta a 
conoscenza del Segretario e del Direttivo Regionale FIMP delle sue dimissioni da Consigliere della 
FIMP Regionale. Il Direttivo Regionale può solo prendere atto di questa Sua decisione  
considerando che il Collega si è dimesso anche da Consigliere Provinciale della Sezione di Reggio 
Calabria. 

PUNTO 1: Si discute il primo punto all'ordine del giorno circa la convalida del verbale della seduta 
precedente. Il Segretario comunica le obiezioni sollevate con mail inviate allo stesso  dai Colleghi 
Sapia e Randazzo su quanto  riportato nella bozza del verbale della scorsa seduta del Direttivo, 
relativamente ai loro interventi a commento dei risultati delle recenti  elezioni FIMP Nazionali. 

Il Segretario legge le note con le integrazioni richieste dalla dott.ssa Sapia e  dal Dottor Randazzo. 

Non raggiungendo un accordo ed essendo assente il Dott. Gurnari, direttamente coinvolto nelle 
rettifiche richieste al verbale, si propone di rivedere il documento ed approvarlo nella prossima 
seduta del Direttivo. 

PUNTO 2: Per il secondo punto all'ordine del giorno, Il Segretario regionale riferisce dell'ultima 
riunione del Consiglio Nazionale, dando lettura del verbale dello stesso. Nel verbale e nella 
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relazione del Segretario vengono sollevate varie problematiche ( nascita dell’Osservatorio Paidos e 
le possibili interferenze con la Fimp; la ristrutturazione e/o lo scioglimento delle reti di eccellenza e 
delle Scuole ) che, come promesso dal Coordinatore della Direzione, dovrebbero essere discusse 
nel prossimo Consiglio Nazionale del 16 novembre. Il Segretario sottolinea, come anche riportato 
nel verbale della Direzione Nazionale, la mancanza di precise e condivise indicazioni e direttive  su 
eventuali incompatibilità ( Paidos, Società scientifiche varie ) che dovrebbero essere portate a 
conoscenza di tutti gli Iscritti. Nella discussione che segue la Dottoressa Sapia afferma le sue 
perplessità  circa l’iniziativa dell’ex Presidente della FIMP Dott. Mele ( Paidos e SIMPe), la 
Dottoressa Licastro considera offensiva nei confronti della libertà di ogni singolo Pediatra 
eventuali penalizzazioni nei confronti della partecipazione ad un osservatorio sulla pediatria  
(Paidos) anche per l’adesione degli stessi Dirigenti FIMP a varie Società della SIP e ricorda che lo 
statuto Nazionale non prevede incompatibilità per l’adesione a Società scientifiche. Il dott. 
Barretta sottolinea l’esigenza  che venga meglio precisato il ruolo di queste nuove società 
pediatriche (PAIDOS , SIMPe), il loro rapporto con la FIMP e ed eventuali conflittualità che si 
potrebbero creare;riferisce inoltre le osservazioni fatte  da alcuni Componenti del proprio 
Direttivo provinciale durante l’ultima riunione: questi hanno criticato  la partecipazione del Vice 
segretario regionale Dottoressa Licastro alla formazione dei quadri dirigenziali PAIDOS per una 
verosimile incompatibilità di incarichi in società che potrebbero avere ruoli concorrenziali.  Il 
Dottor Randazzo considera pretestuose e premature le critiche e il processo alle intenzioni 
scatenato contro le società fondate dal Dott. Mele.  

 

PUNTO 3: Non essendoci novità a livello Regionale si decide di attendere gli interventi previsti al 
Congresso da parte dei Dirigenti Regionali ed il nuovo organigramma del Dipartimento 
programmato nei prossimi giorni. 

PUNTO 4: Il Segretario regionale riferisce di aver ricevuto la richiesta per l’organizzazione di un 
convegno di ortopedia pediatrica da parte del dott. Promenzio, primario di un nuovo centro 
convenzionato di ortopedia pediatrica a Crotone, dove si svolgerà l’evento scientifico nei primi 
mesi del 2014. L’organizzazione sarà a cura del Segretario Provinciale di Crotone che si coordinerà 
con il Segretario Regionale.  

Il dott. Zappia riferisce che il Prof. Miniero ha chiesto la sua disponibilità  a  tenere una lezione  
sulla Pediatria di famiglia, nei prossimi mesi, presso l’Università di Catanzaro. 

La riunione si conclude alle ore 20,30 
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